
Hallo, Trearu,

wir alle haben das Glück, nicht jeden mit unserer Erzählweise begeistern zu müssen. 
Sinn und Zweck ist doch immer, eine Geschichte zu erzählen. Ob sie Interesse erweckt und ob und wie das
gelingt, steht auf einem anderen Blatt. 

Lg
Nito

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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